

zu TOP



Mainz, 15.04.2021

Anfrage 0694/2021 zur Stadtratssitzung am 28. April 2021

Einsatz der „Luca-App“ in Mainz

Einem Bericht der Allgemeinen Zeitung vom 24.03.2021 (Artikel: „Luca-App für Mainz: „Hoffentlich geht es jetzt schnell““) zufolge, befürwortet Oberbürgermeister Ebling den Einsatz der „Luca-App“ und hofft auf baldige Umsetzung. Seit Tagen mehren sich jedoch kritische Stimmen gegen den Einsatz der App.

Hierzu fragen wir die Stadtverwaltung:

1. Hält die Stadt weiterhin am Einsatz der „Luca-App“ fest?
2. Wurden bereits Verträge zum Einsatz der „Luca-App“ geschlossen? Wenn ja, fand hierbei eine ordentliche Ausschreibung statt?
3. Welche Kosten entstehen der Stadt durch den Einsatz der „Luca-App“?
4. Wie bewertet die Stadt Mainz die vorgebrachten Bedenken gegen den Einsatz der „Luca-App“?
5. Wurden Alternativen zur „Luca-App“ in Betracht gezogen? Wenn ja, warum wurde sich dennoch für die „Luca-App“ entschieden? Wenn nein, warum nicht?

Lothar Mehlhose
AfD-Fraktionsvorsitzender

F. d. R. Benjamin Steiner
Fraktionsassistent